

# MILITER

## Babinsa Pegirian Berikan Materi Wawasan Kebangsaan Kepada Siswa SMP

Wanto - [SURABAYA.MILITER.CO.ID](http://SURABAYA.MILITER.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 20:05



*Tanamkan Rasa Cinta Tanah Air, Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto memberikan materi wawasan kebangsaan (wasbang) kepada siswa dan siswi Yayasan SMP Nasional*

Surabaya, - Wujud kepedulian terhadap generasi muda penerus masa depan bangsa, Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M.

Ismanto memberikan materi wawasan kebangsaan (wasbang) kepada siswa dan siswi Yayasan SMP Nasional bertempat Jalan Tenggumung Baru No 221, Pegirian, Kecamatan Semampir, Sabtu (20/7).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Babinsa untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan rasa cinta Tanah Air kepada siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama (SMP) sebagai generasi muda penerus bangsa, yang diharapkan dapat menjadi pilar-pilar bangsa yang kuat dan tangguh di masa depan.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa juga memberikan motivasi kepada para siswa dan siswi untuk rajin belajar, serta menekankan betapa pentingnya memiliki prinsip dan pendirian yang teguh serta kesadaran untuk bela negara.

Adapun pemahaman yang mendalam tentang Pancasila sebagai dasar negara serta ideologi bangsa juga menjadi salah satu fokus materi yang disampaikan.

Koptu M. Ismanto mengatakan, pemberian wasbang terhadap para pelajar SMP ini bertujuan untuk menanamkan rasa cinta Tanah Air dan bela negara serta membentuk dasar-dasar mental dan disiplin generasi muda.

“Wawasan kebangsaan sangat penting ditanamkan sejak dini untuk membentuk dasar-dasar mental dan karakter generasi muda bangsa yang tangguh dan kuat,” ujarnya.

Ia menambahkan, sebagai generasi penerus bangsa sudah semestinya mengisi kemerdekaan dengan rajin belajar dan aktif dalam kegiatan-kegiatan yang positif. Sehingga, memiliki landasan yang kuat untuk menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas, mumpuni, tangguh dan berkarakter.

“Dengan terselenggaranya kegiatan wasbang ini, semoga dapat memotivasi siswa-siswi untuk lebih semangat dalam belajar dan meraih prestasi yang lebih tinggi,” pungkasnya.